

Conquistas de Ayelén García en el handball español



La ex jugadora de Andes de nuestra ciudad y el Club Atlético River Plate, Ayelén García, afronta su primera temporada en Europa 2022/2023 y lo está haciendo de la mejor manera; el fin de semana por la Liga Guerreras Iberdrola, máxima categoría del balonmano español su equipo el Gurpea Beti-Onak le ganó al Motive.Co Gijón por 26 a 24 en un juego correspondiente a la fecha 13°.

En la localidad de Navarra, Ayelén fue fundamental en el triunfo de su equipo convirtiendo dos goles y en un gran partido el Gurpea Beti-Onak obtuvo su quinto triunfo en la competición.

El Super Amara Ver con 24 puntos y de forma de invictas lideran el torneo, a 1 punto se encuentran: Costa del Sol Málaga, Conservas Orbe Rubensa Porriño y

RoCasa Gran Canaria, la escuadra donde se encuentra García alcanzó el octavo lugar con 11 unidades, producto de 5 triunfos, 1 empate y 7 derrotas.

Ahora el Beti-Onak se deberá preparar para la 14ª y próxima fecha a jugarse el fin de semana donde jugará en el Polideportivo Municipal «Hermanos Induráin» ante Rubensa BM Porriño donde deberá ganar para meterse en los puestos de vanguardia.